

## Schotterchaos auf der Straße: 43-Jähriger verletzt, Lkw-Fahrer hilft!



Ein schockierendes und gefährliches Ereignis ereignete sich heute Nachmittag in Geislingen! Ein 43-Jähriger fuhr um 15:30 Uhr in Richtung Reichenbach im Täle, als plötzlich Schottersteine von einem überholten Scania-Lkw auf seine Windschutzscheibe prallen! Das Unglück geschah, weil eine Öffnung an der Bordwand des Lkw nicht richtig verschlossen war. Die herabfallenden Steine verursachten erhebliche Schäden an dem VW – die Reparatur wird auf mehrere Hundert Euro geschätzt!

Der Fahrer des VW schreckte nicht zurück und verfolgte mutig den Lkw bis Reichenbach, um das Bremsen dieses gefährlichen Transportes zu fordern. Dort, in der Brühlstraße, konfrontierte er den 29-jährigen Lkw-Fahrer! Ein cleverer Schachzug, denn dieser griff später selbst zu Besen und Schaufel, um die gefährlichen Schotterreste zu beseitigen und so die Straße

sicherer zu machen. Aber die Polizei ist alarmiert: Die Straßenmeisterei Geislingen musste ebenfalls eingeschaltet werden, um die gefährliche Ladung von der Straße zu entfernen.

## **Die Polizei ermittelt!**

Das Polizeirevier Geislingen hat nun die Ermittlungen aufgenommen, um herauszufinden, ob vielleicht noch mehr Fahrzeuge durch die herumliegenden Steine in Gefahr waren oder beschädigt wurden. Zeugen und möglicherweise Geschädigte sind aufgerufen, sich zu melden – unter der Telefonnummer 07331/93270! Der Vorfall zeigt einmal mehr, wie schnell Unfälle und gefährliche Situationen auf unseren Straßen entstehen können. Bleiben Sie wachsam!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Barnim, Deutschland

Vorfall: Gesetzgebung

Beste Referenz: [maz-online.de](http://maz-online.de)

Weitere Infos: [buenger-geld.org](http://buenger-geld.org)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**